

Saisonbericht – Minis U13 – 2018/2019

Da wir erst Mitte, respektive zum Ende der Saison diese junge Mannschaft übernahmen, war es für uns kein einfacher Einstand. Die Kleinen hatten noch nicht so viel Volleyballerfahrung und wir versuchten ihnen doch noch einiges zu zeigen, damit wir an den Turnieren auch zusammen spielen konnten. Dennoch zeigten die Kinder eine super Leistung.

Beim letzten Turnier konnten sie aus diversen Gründen nur zu dritt antreten, hierbei aber gar einen Match für sich entscheiden. Am Schluss der Turniersaison belegten die Kids unserer U13 Mannschaft den zweitletzten Platz. Jedoch sahen wir in der doch sehr kurzen Phase des Kennenlernens mit den Kindern den Willen und die Begeisterung am Volleyball spielen an und das freut uns natürlich sehr.

Wir freuen uns in der kommenden Saison mit den Kids zu trainieren und sie weiter zu einer tollen Mannschaft zusammenschweissen zu können. Ebenso hoffen wir auf spannende und lustige Spiele und eine unfallfreie Trainingszeit.